## 芳賀青年の家 日誌

5月18日		<益子西小学校> 1泊2日で利用されました。 4年生になり初めての宿泊のためか、オリエンテーション では緊張している様子が見られました。
5月18日		<益子西小学校> 最初の活動は西明寺見学でした。 職員の話をよく聞いて、メモをとりながら見学していました。あっという間に緊張もほぐれた様子でした。
5月18日		<益子西小学校> 午後は手びねり陶芸を行いました。 粘土の感触を味わいながら、一生懸命作業をすすめて いました。
5月19日		<益子西小学校> 2日目は野外炊飯を行いました。 薪で火をたいたり、お湯を沸かしてジャガイモをゆでた り、慣れない活動でしたが、安全に協力して活動していま した。
5月23日		<田野中学校> 1泊2日で利用されました。 あいにくの天気になってしまったため、館内でウォークラ リーを実施しました。
5月23日		<田野中学校> 2日目の活動は野外炊飯でした。 各グループで係を分担してカレー作りに取り組んでいま した。
5月23日	TCHE	<田野中学校> 薪の火を使って米を炊いたり、カレーを作ったり普段で きない体験ができたと満足した表情が見られました。